
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．地方創生戦略の推進について

　　　「地方版総合戦略」の策定等について。

　　　関連して、補正予算、当初予算の内容について。

２．インターネットリテラシー・情報マナーの取り組みについて

　　　青少年が安心・安全にインターネットを利用できる環境の整備について。

３．「公共施設等総合管理計画」の推進について

　　　公共施設等の総合的かつ計画的な管理の推進について。

１．障がい者福祉に関して

　　①　第３次障害者福祉計画の総括について。

　　②　第４次障害者福祉計画について。

　　③　障がい者施設からの物品調達について。

２．国保税について

　　①　国保税の現状について。

　　②　国保税改正（値上げ）について。

　　③　一般財源からの繰り入れについて。

３．子育て支援策について

　　①　保育料軽減策について

　　②　ファミリーサポートセンターについて

　　③　病後児保育について

　　④　さまざまな施策の一体化運用について

４．その他

　　　町政全般（行政報告内容）について。

１．平成２７年度予算について

　　　　１２月定例会で、２７年度予算は挑戦する予算編成をするとの答弁であった。具体的

　　　内容と新しい事業は何か。

２．米価下落による稲作危機への対策と農業振興策は

　　①　米価下落への対応策について。

　　②　農業振興策は現在の方策に次のステップの考え方を加えるべきではないか。

３．健康推進活動について

　　①　健康推進活動の取り組みについて。

　　②　セット検診の受診率向上対策について。

１．佐川町高齢者福祉計画・第６期介護保険事業計画について

　　　事業計画の内容について。

２．地方創生に係る町の施策について

　　　地方創生に係る町の具体的な計画や施策について。

３．佐川町における虐待対応について

　　　虐待対応における関係各課の役割と連携について。

４．みんなで作る総合計画について

　　　現在の取り組み状況、職員の意識改革と住民との協働について。

3 森正彦

4 下川芳樹
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1 松浦隆起

2 坂本玲子



１．柳瀬川河川改修工事について

　　　この事業は２７年度より測量設計が始まると聞いているが、事業費及び施工計画を

　　時系列に説明願いたい。

２．佐川町における高齢化の中で、高齢者の認知症対策について

　　　この問題は、超高齢化社会の中で日本全体の問題であるが、特に地方にとっては

　　急速に高齢化が進む現状である。国の対策計画を受け、佐川町での取り組みをどう

　　考えているのか。

１．総合計画について

　　　総合計画に向けて行った「アンケート調査」「チクコン」「しあわせ会議」の総括を聞く。

２．地方創生について

　　　「ひと創生」と学校教育についてどのように取り組んでいるのか。

　　①　町の特長をどのように学ばすのか。

　　②　牧野博士の聖地（牧野公園）等にどのような形で関わらせていけるのか。

３．少子化の流れに抗して

　　　増田レポートの波紋をどのように捉えているのか。

１．投票所の再設置について

　　　選挙管理委員会での議論は。

２．社会福祉協議会への補助金減額について

　　　人件費のカットは適正か。

　　　一般会計と特別会計の判断。

３．医師住宅使用について

　　　町長が医師住宅への入居理由。

5 中村卓司

6 今橋寿子

7 永田耕朗


